

Nordische Gartenausstellung in Stockholm

Die Auszeichnung “Der Förderer der Kleingärten für das Jahr 2018“ wurde am Donnerstag, den 22. März während der nordischen Gartenausstellung in Stockholm an die Stadt Örebro verliehen.

Das Diplom wurde dem Vertreter der Stadt, dem Planungsarchitekten Christin Gimberger, von Karl-Erik Finnman, dem Präsidenten des schwedischen Kleingärtnerverbandes überreicht. Die Stadt fördert nämlich alle Formen des Gärtners und speziell Kleingärten.

Die Behörden unterstützen die Kleingärten in der Stadt und planen neue Kleingartenareale in der Zukunft anzulegen.

Die Auszeichnung wurde 2006 geschaffen.



